

## Jahresbericht 2012 Stiftung Rainbow Events Schweiz

Durch unsere zahlreichen Ballonverkäufe in IKEAs und Einkaufszentren konnten wir im Jahr 2012 mit ca. 10 000 CHF wohltätige Projekte unterstützen.

Wir gaben insgesamt 4000 CHF für Tagesausflüge an drei Gruppen der „Pfadi Trotz allem“ und spendeten 4200 CHF für das Theaterprojekt der Insieme Brugg-Windisch. Mit einer Zaubershow, einem Clownauftritt und einer Kinderschminkaktion konnten wir schöne Momente ins Kinderhaus Imago Dübendorf bringen und schickten im Juni das Kasperli nach Bäretswil zum Entlastungsheim Sunnemätteli. Die Mitglieder der Vereinigung Cerebral Schaffhausen und der Vereinigung Cerebral Aargau bekamen bei Vereinsanlässen eine von uns finanzierte Zaubershow zu sehen. Wir konnten mit einem Zuschuss bewirken, dass eine sinnvolles Studienprojekt, das Barrieren zwischen den Generationen abbauen helfen soll, Wirklichkeit wurde und zu guter Letzt waren wir 2012 mit unserem Ballonstand auch noch 3mal zu Gast im Kantonsspital Aarau und verschenkten Ballons an kranke Kinder.

Im Jahr 2012 konnten wir dank finanzieller Unterstützung vom Kanton Aargau, der Pro Infirmis, des Rignier Verlages und des Vereins „UBS Mitarbeiter helfen“ auch alle Vorbereitungen zur Gründung der Steelband „Steelpan Harmonists“ für Menschen mit Handicap treffen. Wir kauften die Instrumente, fanden einen geeigneten Proberaum und bereiteten mit Hilfe des langjährigen Steelpan-Lehrers Matthias G. Kauer den Unterricht vor.

### Ballonverkaufsaktion für die Theatergruppe der insieme Brugg Windisch

Am 25. Februar haben wir im MMM Migros Neumarkt Brugg Seite an Seite mit den geistig behinderten Darstellern des insieme Theaters Brugg von 9 Uhr bis 18 Uhr Heliumballons verkauft. Der Erlös des Tages betrug genau 2096.25 CHF und wurde von uns zu einer Spende von 4200 CHF zugunsten des Theaterprojektes verdoppelt.



## Unterstützung vom Kinderhaus Imago

Das Kinderhaus Imago bietet neben dem normalen Krippenbetrieb auch 5mal jährlich Entlastungswochen an, an denen bis zu 60 Kinder teilnehmen, ungefähr die Hälfte davon sind Kinder mit Mehrfachbehinderungen. Rainbow Events sorgt regelmässig dafür, dass die Imago-Kinder dabei etwas Tolles erleben dürfen.

Am 24. April erwartete die Imago-Kinder ein ganz besonderes Erlebnis: in ihrem Spielzimmer wurde eine Bühne aufgebaut und da stand er plötzlich: ein Clown, der die Kinder (als er dann endlich vernünftig angezogen war...) auf lustige Art und Weise mit seinem Zirkusalltag bekannt machte. Mit Gitarre und voller Begeisterung trällerte er mit den Kindern das Lied von den rasenden Affen und alle sangen mit. Und zum Schluss entdeckte er sogar noch sein Talent zur Zauberei...Gross war die Freude, als der Clown am 26. April dann wieder nach Dübendorf kam für einen Kinderschmink-Nachmittag.

Am 16. Oktober 2012 schenken wir dem Kinderhaus Imago ein weiteres Kinderprogramm: der Kinderzauberer Dacapo kam nach Dübendorf und führte eine Zaubershow auf. Zum Schluss schenkte er noch allen kleinen Zuschauern ein buntes Ballontier.



## Tagesausflüge für PTA-Gruppen („Pfadi trotz allem“)

Mit insgesamt 4000 CHF konnten wir im Jahr 2012 drei Gruppen der „Pfadi trotz allem“ unterstützen.

Die **PTA Atlantis Winterthur** unternahm dank unserem Zuschuss im Rahmen des Herbstlagers 2012 ein Lamatrekking.

Im Freilichtmuseum Ballenberg konnten die Kinder und Jugendlichen der **PTA Oberberg St. Gallen** am 15. September 2012 eine Reise in die Vergangenheit unternehmen. Sie konnten einen Tag lang zwischen jahrhundertealten historischen Häusern aus allen Landesteilen der Schweiz, 250 Bauernhoftieren und ursprünglichen Gärten und Feldern erleben, wie es früher

auf dem Lande zu und her ging. Inklusive war auch eine Führung, bei der die Kinder und Jugendlichen selbst Brot backen konnten, was allen viel Spass gemacht und sehr geschmeckt hat.



Die **PTA Bütschgi Züri Oberland** half sogar aktiv mit, ihre Spende von 1000 CHF zu verdienen. Zwei Pfadileiter besuchten uns bei unserer Ballonverkaufsaktion im Juni vorm Kinderzoo Rapperswil und packten tatkräftig mit an. Mit den 1000 CHF konnte die relativ kleine Pfadi-Gruppe ihr Herbstlager-Defizit decken und einen Rodelausflug zur Rodelbahn Ätzmännig unternehmen.

**Pfadi** isch andersch...  
**Bütschgi**  
PTA Züri Oberland

im Juli 2012

**Spende der Stiftung Rainbow Events Schweiz an die PTA Bütschgi Züri Oberland**

Hiermit bestätigen wir den Erhalt der Spende über CHF 1000.- der Stiftung Rainbow Events Schweiz an die PTA Bütschgi Züri Oberland.  
Die Spende ermöglicht es uns, unser Herbstlager 2012 mit den Pfadikindern durchzuführen und mit ihnen zusätzlich einen aussergewöhnlichen Ausflug zu unternehmen.  
Dafür möchten wir euch herzlich danken!

Mit pfadfinderischem Gruss

  
Lukas Kuster v/o Titeuf  
Abteilungsleiter PTA Bütschgi Züri Oberland

... und die ganze PTA Bütschgi.



## Unterhaltungsprogramme für Behinderteneinrichtungen

05.05.2012: Zaubershow beim Familienwochenende der Vereinigung Cerebral Schaffhausen in Langenargen



03.06.2012: das Kasperlitheater „Gwundernäsli“ kam zum Entlastungsheim Sunnemätteli nach Bäretswil



02.09.2012: Zaubershow und Kinderanimation beim Vereinsanlass der Vereinigung Cerebral Aargau während einer Schiffsfahrt auf dem Zugersee

## **Zuschüsse für Studienprojekte mit positivem Effekt für Menschen mit Behinderung oder Senioren**

### Studienprojekt „Generationsdialog über Werte und Normen“

Förderbeitrag: 500 CHF

Im März 2012 haben fünf Studierende der Höheren Fachhochschule für Sozialpädagogik in Luzern in der Tagesschule Horbach am Zugerberg im Rahmen ihrer Studienarbeit einen Workshop zum Thema “Generationsdialog über Werte und Normen” durchgeführt. Am Workshop nahmen 7 verhaltensauffällige Jugendliche und 3 Senioren teil. Undogmatisch und ohne zu belehren, bietet der Workshop der Luzerner Studierenden eine Gelegenheit für Lernerfahrungen zwischen “Alt” und “Jung”. Das Projekt soll als Pilotprojekt für ähnliche Workshops in der Zukunft dienen, durch die der Austausch der Generationen gefördert werden soll.

Fester Bestandteil des Programms war ein Austausch bei einem gemeinsamen z` Mittag. Durch die Anreise der Senioren fielen Fahrkosten an. Damit dieser Workshop als Grundlage für weitere, ähnliche Projekte in der Zukunft dienen kann, musste er aufwändig dokumentiert werden. Durch alle diese Punkte entstanden Kosten.

Mit unserem Förderbeitrag von 500 CHF konnten wir helfen, diese zu decken und das Projekt zu verwirklichen.

## **Ballons für kranke Kinder im Kinderspital Aarau**

In Absprachen mit der Klinikleitung kommen wir regelmässig in die Kinderklinik des Kantonsspitals Aarau und verschenken Heliumballons an alle kranken Kinder, die stationär in der Kinderklinik untergebracht sind.

Im Jahr 2012 konnten wir diese Aktion am 20. Januar, 02. März und 23. Oktober durchführen.



## **Steelbandprojekt „Steelpan Harmonists“**

Besessen von der Idee, nach dem Berner Vorbild auch im Kanton Aargau eine Steelband für Menschen mit Behinderung zu gründen, bereiteten wir im Jahr 2012 alles für die Gründung einer eigenen Steelband mit bis zu 14 Spielern vor.

Wir beantragten Fördergelder, kauften die Instrumente, suchten und fanden einen geeigneten Proberaum. Die Bandleiterin, Cornelia Barthel, wurde von Matthias G. Kauer fachlich auf den Unterricht vorbereitet. Unsere Steelband fand sich das erste Mal am 14. Januar 2013 zusammen, aber im Jahr 2012 wurden alle Weichen für den Start des regelmässigen Steelbandunterrichts gestellt.



Auenstein, Ende Januar 2013  
Stiftung Rainbow Events Schweiz